
 

 

 
 

   

  A SUA EXCELÊNCIA  

                                                                                        O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

                                                                                        DA REGIÃO AUTÓNOMA DOS AÇORES 

 

     S/052/2023/XII 

                                                                              

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores  

 

Nos termos do n.º 1 e n.º 2 do art.º 182 do Regimento da Assembleia Legislativa 

da Região Autónoma dos Açores, o Grupo Parlamentar do PS/Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., 

para efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao 

Governo Regional dos Açores. 

 

Horta, 10 de março de 2023 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

 

O Presidente do Grupo Parlamentar  

 

Vasco Alves Cordeiro 

 

E/711/2023 Proc.º 054.02.09/19/XII 10/03/2023  
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REQUERIMENTO 

 

GOVERNO REGIONAL ESTÁ A COLOCAR EM CAUSA A PRESERVAÇÃO 

AMBIENTAL DA ILHA DO CORVO 

 

De acordo com o processo de candidatura da Ilha do Corvo a reserva da 

biosfera, a ilha do corvo tem uma significativa riqueza de flora Terrestre 

endémica, registando-se 95 endemismos, dos quais 59 são endemismos do 

Arquipélago dos Açores ,19 são endemismos da Macaronésia, e 17 endemismos 

da Europa. 

 

No mesmo processo de candidatura, refere-se também que é notório que a Ilha 

do Corvo, possui a maior densidade de espécies raras ou em perigo, bem como 

de endémicas, por Km2 de toda a Região Autónoma dos Açores. 

 

A criação da Reserva da Biosfera da Ilha do Corvo e do Parque Natural da Ilha 

do Corvo, constituíram duas excelentes iniciativas da responsabilidade dos 

governos do Partido Socialista, na área da preservação ambiental. 

 

No entanto, todo o caminho que foi feito nesse particular está a ser colocado em 

causa pelas indefinições e pela inação que o atual Governo da direita do 

PSD/CDS-PP/PPM transmite aos serviços, a que acresce a nomeação e 

posterior rápida vacatura das funções de responsável do Parque Natural da Ilha 

do Corvo, de tal forma que se desconhecem publicamente as ações que foram 

desenvolvidas por esse serviço, no âmbito da preservação da flora terrestre 

endémica da Ilha do Corvo.  
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Assim, ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, 

vem o Grupo Parlamentar do Partido Socialista Açores, através do 

Deputado abaixo-assinado, requerer que seja prestada a seguinte 

informação:  

 

1 - Quais as ações desenvolvidas pelo Parque Natural da Ilha do Corvo, no 

âmbito de preservação da flora terrestre endémica da Ilha do Corvo, nos 

anos de 2021 e 2022. 

 

2 – Quais as ações a ser desenvolvidas pelo Parque Natural da Ilha do 

Corvo, no âmbito de preservação da flora terrestre endémica da Ilha do 

Corvo, para o ano de 2023? 

 

 

Horta, 10 de março de 2023 

 

 

O Deputado, 

 

Lubélio de Fraga Mendonça 


